

Betreff:

Tempo 30 An der Helling (CDU)

Antragstext:

Die Straße „An der Helling“ führt in das Wohnviertel An der Helling, verbindet in ihrem Verlauf die Wiesbadener- und Biebricher Straße. Sie wird in letzter Zeit häufiger als früher als "Schleichweg" für Eilige in Richtung Theodor-Heuss-Brücke und nach Mainz benutzt. Sie ist einseitig zugeparkt, einschließlich der Kurven; Abschnitte der Straße bieten Parkplatzbuchten auf der der Wohnseite abgewandten Seite mit häufigen Ein-/Auspark-Verkehren. Das Wohnviertel An der Helling wird von vielen Familien bewohnt, durch den angrenzenden Lebensmittelmarkt gibt es überdurchschnittlichen Fußgängerverkehr.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der in das Helling-Wohnviertel führenden öffentlichen Straße An der Helling ein Tempolimit von 30 km/h einzurichten. Damit soll dem Anliegercharakter der Straße Rechnung getragen werden. Verkehrsteilnehmern, die die Durchfahrt durch das Helling-Viertel von der Biebricher Straße zur Wiesbadener Straße und umgekehrt als Abkürzung nutzen, soll durch die Geschwindigkeitsbegrenzung der Anreiz genommen werden.

Mainz-Kastel, 31.08.2015